

令和6年度 第2回 愛宕小学校 学校運営協議会 実施報告

1 日 時 令和6年6月25日(火)9:00~11:30

2 場 所 愛宕小学校 本館2階 会議室

3 挨拶

【委員長】

- ・いよいよ梅雨に入りました。雨の事故・雨漏りないことを祈ります。本日はよろしくお願ひします。
- ・西フェンスについての確認。

【校長】

- ・おひとり委員さんが加わりました。よろしくお願ひします。
- ・本日授業参観よろしくお願ひします。日程の説明。西フェンスについて経緯説明。

4 報告

○学校の様子を紹介 特に、第1回以降の校内行事・地域行事・授業の形式について

5 協議

(1) 授業参観・子どもの様子についての意見交流

- ・エアコンはついているが、窓を開けている。暑くないのか。
→換気をしている。4隅の窓10cmくらいあける対応をしている。節電との兼ね合いを意識することも必要である。
- ・授業参観のとき、教員の服装について。きっちりしていて暑そう。普段通りでいいのでは。
→特に決まってはいない。若い先生ほど意識している傾向があるようだ。
- ・参観の2時間のうち、どこかで人権の学習をすることになっているのか。
→学校で決めている。1・2学期の参観のどこかで人権・情報モラルをしようと取組んでいる
- ・授業内容も今の時代に合ったものになっている。担任によって工夫がある。
→非認知能力の育成は、鈴鹿市として取組んでいる。
- ・登下校で道路の両側を歩いている。3列で歩くときもある。その場合は適宜指導をしている。グリーンベルト優先や右側通行を決めておいてはどうか。下校はばらけるが、登校時は人がかたまるので3列になりがち。あいさつは褒められる
→登下校の歩き方は今後指導していきます。地域でも見かけたら注意をお願いします。

(2) 生徒指導関連

○髪染めの件。中学校区では禁止している学校がほとんどである。愛宕小としても今後禁止にする動きがある。これまで髪染めを認めていたわけではないが、きまりには明記していなかった。今後、現状をつかみ、来年度はじめにはきまりに明記してはどうかと考えている。

- ・身なり等気になる点はないのか。
→動きやすい服装で特段気になる点はない。修学旅行等の行事でも学習にふさわしい服装という文言で保護者に案内している。卒業式の袴は遠慮いただいている。5年生時に保護者へ案内を出している。

- ・なぜだめなのか、理由を明確に言えればいいのでは。
→成長途中の子どもに化学的な物質はよくないのでは。また、意図せぬトラブルにつながることも。小学校と中学校の9年間を考えての指導も必要。中学校では受験も見据えての指導を行っている。中学校でよくないものが、小学校でよいでは指導の一貫性がない。
- ・くせ毛等など身体的特徴を揶揄され、そのためにストレートパーマ等を希望することもあるが。
→そこは、保護者と話をしながらすすめる。特に理由なく髪染めする場合は、原則禁止の対応。

(3) 愛宕小いじめ防止対策基本方針

○県で情報管理システムが導入されたことに伴ういじめアンケート実施後の対応を変更した。また、いじめ事案認知後の初動対応の部分を変更した。

(4) 危機管理マニュアル

○怪我に対する対応、不審者侵入防止の3段階、震度5強以上の地震発生時の対応、南海トラフ地震臨時情報が発表された時の対応について変更をした。

(5) その他

○今後の予定を確認

6 次回の予定

・第3回 9:00 愛宕小学校 2階会議室

7 コミュニティ・スクール推進コーディネーター（教育支援課）より

・授業参観は保護者の参観と一緒に見ていただいた。いつもよりきちんとしている姿。他の学校では保護者参観とは違う日に見ていただいている。来年度、普段の様子を見ていただいた方がよいことも考えられる。いろんな姿をみてももらってよいのでは。

・本日の参観では、2限目は人権的な内容の授業、3限目は各教科の授業が多くかった。2限目は情報端末機器を使っていない授業が多くかった。運営委員のみなさんに、情報端末機器をどう使っているのか見ていただいてもよいのではないか。今後検討を。

・髪染について、意見をいただいた。割と中学校はきまりすぐに出せるが、小学校はすぐきまりを出せず、オープン的なものがつづいてきた。小中の連携もしていかなければいけないのでは。保護者にとっても小中つながりがあったほうがわかりやすいのでは。

・いじめ防止対策基本方針について、変更点の説明があった。いじめがあったときに、早期発見早期対応をするための変更です。